

23.2.2015 - Süddeutsche Zeitung

Universität Eichstätt: Warten auf den Vatikan

- Seit sieben Jahren steckt die Katholische Universität Eichstätt-Ingolstadt (KU) in einer Dauerkrise.
- Der Augsburger Weihbischof Anton Losinger soll sich als hauptamtlicher Kirchenvertreter künftig um die Geschicke der Hochschule kümmern. • Noch fehlt die Zustimmung zu den Plänen aus dem Vatikan.

Von Martina Scherf

Alle warten auf den Segen aus Rom. Auch Weihbischof Anton Losinger, der sich seit Wochen gedanklich auf seine Schlüsselrolle bei der Katholischen Universität Eichstätt-Ingolstadt (KU) vorbereitet. Als hauptamtlicher Kirchenvertreter soll er sich künftig um die Geschicke der Hochschule kümmern, die seit sieben Jahren in einer Dauerkrise steckt. So hat Kardinal Reinhard Marx entschieden. Dafür braucht es aber eine Satzungsänderung. Und die muss der Vatikan genehmigen.

[> Artikel](#)

Zuletzt geändert am 25.02.2015